



i-dose[®]

Potencia concentrada



más rápido



más limpio



más ecológico



más seguro



mejor

No se *trata solo* de limpieza...

Aunque la limpieza nunca ha sido más importante, creemos que una limpieza eficaz es más que "simplemente" eliminar la suciedad. Significa garantizar la salud y seguridad de las personas y, al mismo tiempo, facilitar, simplificar, lograr que el trabajo sea más eficiente e incluso divertido. Significa obtener resultados uniformes en todo el mundo protegiéndolo.

i-dose realiza de forma instantánea la función de limpiador de manera más fácil, y con la fórmula biodegradable ecológica garantiza una elección inteligente para el medio ambiente y para todo tipo de vida en este planeta. Con más de 80.000 i-mops actualmente en funcionamiento en todo el mundo, i-dose va a marcar una diferencia.





...Se trata de *personas felices* y saludables

Pon al día tu i-mop

Máxima eficiencia

¡Si hay una mejor manera de hacerlo, nosotros la encontramos! El nuevo kit de actualización i-dose para la i-mop es el resultado de nuestro deseo continuo de innovar. Di adiós a los detergentes habituales y la ineficacia de caminar de un lado a otro para reponer. Las cápsulas de limpieza i-dose están aquí para revolucionar la limpieza.



**Dosis perfecta.
Siempre.**



Cómo funciona

El kit de inicio de i-dose contiene todo lo que necesitas para poner al día tu i-mop. Tras una inversión inicial podrás ahorrar tiempo y preservar el medio ambiente utilizando las cápsulas de limpieza i-dose. Solo tienes que perforar la cápsula y esperar a que el líquido caiga al agua.

Abrir y soltar

Cápsulas de limpieza i-dose

Nuestra fórmula de limpieza superconcentrada en una sola cápsula. Una cápsula equivale a la cantidad exacta para un depósito de solución de i-dose. El kit de inicio contiene un surtido de nuestra oferta actual. Elige el apropiado para tu trabajo de limpieza y ponte en marcha.

Soporte de cápsulas de limpieza i-dose

Tiene capacidad para 10 cápsulas de limpieza i-dose de repuesto, que se pueden utilizar en cualquier lugar. El soporte para cápsulas de limpieza se acopla en el interior del depósito de solución.

Inyector de i-dose

El inyector se inserta en el puerto superior del nuevo depósito de solución de i-dose. Coloca la cápsula aquí y cierra la tapa. El inyector perfora la cápsula con la presión correcta y el líquido se dispersa uniformemente en el depósito de solución.

Depósito de solución i-dose

Convenientemente equipado con un puerto lateral para llenado de agua sin necesidad de extraer el inyector. Puedes abrir y cerrar el depósito con un clic, como siempre.



Nos gusta lo fácil
Disfruta del placer de no tener que desplazarte con frecuencia al armario de suministros o al dispensador de solución, porque ahora puedes recargar sobre la marcha. Ya tienes el armario de suministros en la i-mop.



Una amplia gama de cápsulas
La innovación en los detergentes nunca se detiene. Contamos con una gama de cápsulas en constante crecimiento para nuestro sistema patentado i-dose. Nuestro objetivo es crear una cápsula para cada trabajo de limpieza.

Fácil, rápido, eficiente
Las recargas nunca han sido tan eficientes. Solo tienes que extraer la cápsula del soporte, colocarla en el inyector y esperar unos segundos hasta que se perfora la cápsula y el líquido caiga al agua. Abrir y soltar.
Es así de fácil.



Delicado con la naturaleza
La dosis superconcentrada es la correcta, por lo que nunca volverá a desperdiciar el líquido. Los líquidos de i-dose están formulados completamente con extractos de plantas para cumplir con las normas C2C (Cradle to Cradle). Si lo combinamos con la espectacular reducción de agua en la i-mop, constatamos que cumplimos con los objetivos de sostenibilidad.
Etiqueta ecológica y certificaciones C2C (Cradle to Cradle) pendientes.



Un dúo poderoso
La eficacia de limpieza excepcional de la i-mop y la fórmula superconcentrada de las cápsulas de limpieza i-dose forman un dúo poderoso. Esta incomparable sinergia proporciona un nuevo estándar en el rendimiento de limpieza.

Subimos el listón

Nos gusta lo ecológico

El kit de limpieza i-dose se ha diseñado para usarse con la i-mop, que demuestra toda la potencia mecánica de la fregadora automática para obtener resultados superiores en las tareas de limpieza. Todas las formulaciones de i-dose apenas producen espuma y no son corrosivas para asegurar su fiabilidad y establecer un nuevo estándar en salud y seguridad ambiental. Te damos la bienvenida al mundo **ecológico**.



El envase y dispensador único minimizan la huella ecológica



Sin peligros de suspensión en el aire en cuanto a inhalación o volatilidad



Sin perfume. Uso seguro para personas con alergias y en industrias alimentarias



Sin riesgos toxicológicos ni ecológicos gracias a su fórmula biodegradable



Mínimo esfuerzo. Máximos resultados.

No es fácil obtener la dosis correcta con un detergente estándar. Muchos limpiadores se exceden en la dosis accidentalmente. Esto es malo para el medio ambiente y malo para el bolsillo. En general, el gasto en detergentes representa el 6 % del presupuesto de limpieza. No hace falta decir que obtener la dosis exacta merece la pena.

El medio ambiente.

La fórmula es ecológica y nunca se sobrepasa la dosis.



Dinero.

Nunca se compra más de lo que realmente se usa.

Esfuerzo.

Los suelos quedan perfectamente limpios gracias a la dosis correcta.

Tiempo.

No más paseos innecesarios para recargas.



Dosis insuficiente = los suelos no se limpian adecuadamente y quedan gérmenes

Dosis excesiva = suelos resbaladizos, restos de residuos que atraen gérmenes, desperdicio de detergente (nocivo para el medio ambiente) y negativo para el presupuesto



Más rápido

Exactamente la cantidad correcta de detergente de limpieza en una sola acción. Solo tienes que colocar la cápsula en el inyector, perforarla y esperar a que el detergente caiga. Nunca tendrás que desplazarte para las recargas. Disfruta de la facilidad de llevar hasta 10 recargas contigo.



Más limpio

La pequeña cápsula con una fórmula superconcentrada es todo lo que necesitas. Junto con la potencia de la fregadora automática, asegura unos resultados incomparables en limpieza. Usa la cantidad perfecta de detergente para que te olvides de errores de dosificación por exceso o por defecto.



Más ecológico

La fórmula superconcentrada es completamente ecológica. Los extractos de plantas se producen utilizando energía renovable. Después de su uso, puedes tirar el agua de forma segura ya que la fórmula ecológica se descompone de manera natural. Finalmente, las cápsulas se pueden reciclar en cualquier contenedor de reciclaje estándar.



Más seguro

Las dosis excesivas y los suelos resbaladizos son cosas del pasado. i-dose no contiene fragancias, por lo que su uso es seguro en la industria alimentaria y cerca de personas alérgicas. No deja ningún residuo en las manos, ya que nunca se entra en contacto con los componentes químicos.



Mejor para todos

Esta es la fórmula de limpieza de alto nivel ideal que se puede usar en una acción rápida y fácil. Usar el limpiador es divertido, ofrece resultados de limpieza impecables y es inofensivo para el medio ambiente.

Soluciones de limpieza innovadoras

La fórmula ultraconcentrada de la gama i-dose* se ha desarrollado en HYGENIQ, Enschede, Países Bajos. HYGENIQ es el líder en soluciones de limpieza sostenibles y con certificación C2C (Cradle to Cradle). Tanto el proceso de producción como el detergente son ecológicos.



Limpisuelos diario E52

Limpiador de suelos duros de uso diario, suave pero eficaz. Elimina la suciedad que se encuentra comúnmente en la mayoría de los suelos sin dejar residuos que puedan generar aparición de nuevas manchas o crear condiciones resbaladizas.



Limpiador sanitario para suelos E33

Limpiador seguro y ligeramente ácido. Adecuado para la mayoría de sustratos y rejuntas de suelos duros, especialmente diseñado para eliminar suciedad orgánica, residuos de jabón, calcio, cal y otros suelos que se encuentran comúnmente en los baños.



Limpiador desengrasante para suelos E73

Limpiador desengrasante para suelos. Apto para todos los sustratos de suelos duros. Especialmente eficaz para eliminar la grasa de origen animal y vegetal de los entornos de servicio de alimentos y grasa a base de petróleo de automóviles, entornos industriales y minoristas.

Una creciente gama de cápsulas

La innovación en los detergentes nunca se detiene. Contamos con una gama de cápsulas en constante crecimiento para nuestro sistema patentado i-dose. Nuestro objetivo es crear una cápsula para cada trabajo de limpieza.

* Todos los líquidos i-dose están clasificados como mercancías no peligrosas y cada uno tiene fichas de datos de seguridad disponibles en 12 idiomas diferentes

Todo está en la mezcla

A high-speed photograph of a blue liquid being poured into a container. The liquid is captured mid-pour, creating a thick, curved stream that enters the container. Upon impact, the liquid disperses into a complex, swirling pattern of fine filaments and larger droplets, illustrating the mixing process. The background is a light, bright blue, and the overall scene is dominated by various shades of blue.

No es necesario agitar

La viscosidad de i-dose es la misma que la del agua. Cuando el líquido cae se dispersa completamente en el depósito.



Sede de I Team Cleaning Solutions

Madrid

admin@iteamcs.com
+34 636 98 92 22

iteamcs.com